

DAVIE



Infolettre du
voisinage

Novembre 2024

Bonjour <<Prénom>>!

Visite du NSC Astérix avec les membres du Comité de liaison avec le milieu Davie-Lévis

Le 18 octobre dernier en après-midi, les membres du Comité de liaison avec le milieu Davie-Lévis se sont retrouvés pour visiter le NSC Astérix, un navire commercial

converti en navire de soutien aux combats pour le ravitaillement de la Marine royale du Canada. Maintenant au service de l'armée canadienne, le NSC Astérix a pour mission de ravitailler les navires militaires canadiens et alliés avec du carburant, des aliments et des munitions leur permettant de parcourir les mers du monde entier.

Observation de l'entretien de la coque du navire

Le NSC Astérix, qui était récemment en entretien à la cale Champlain du chantier Davie, a subi une maintenance obligatoire biennale. Ces maintenances obligatoires permettent de s'assurer que les navires restent toujours fiables et sécuritaires. Davie se charge alors de vérifier tout le système de gouvernail, de s'assurer que l'acier ne soit pas usé prématurément et de le repeindre, de faire les maintenances des moteurs et des systèmes, etc.

Pendant la visite, les membres de l'équipe sont descendus dans la cale, où se déroulait un hydroblasting (lavage à haute pression par jet d'eau) de la coque. Les compresseurs utilisés pour cette opération étaient partiellement dissimulés derrière un mur de conteneurs pour atténuer le bruit qui pourrait se propager vers le voisinage.



Tour d'horizon et mot sur la modernisation

Cette visite a permis d'observer de près les sujets abordés lors des rencontres de comité et d'appréhender concrètement la réalité du chantier. Le groupe a eu la

chance de visiter la timonerie, la salle des moteurs, les compartiments pour les produits de ravitaillement et les conteneurs, les cabines et bien plus.

La visite s'est achevée au cœur des bâtiments actuels situés dans le secteur Est du chantier, tout juste à côté de la cale Champlain. Les membres du comité ont pu visiter l'atelier des panneaux, ainsi que l'atelier des modules qui bénéficieront d'investissements majeurs pour faire de Davie le chantier naval le plus efficace en Amérique du Nord.

Les membres ont pu poser leurs questions sur ces investissements dans les infrastructures, qui incluront de nouveaux bâtiments. Ce sera certainement un des thèmes prioritaires du Comité de liaison en 2025.

Davie obtient un nouveau contrat dans le cadre de la Stratégie nationale de construction navale

En septembre, l'honorable Jean-Yves Duclos, ministre des Services publics et de l'Approvisionnement, a annoncé l'octroi d'un second contrat à Davie dans le cadre de la Stratégie nationale de construction navale (SNCN). Ce contrat vise la construction d'un brise-glace de classe polaire pour la Garde côtière canadienne (GCC). Ce nouveau brise-glace renforcera la capacité de la GCC à intervenir tout au long de l'année dans l'Arctique canadien, appuyant des missions essentielles comme l'aide aux communautés autochtones, la prestation des services aux régions nordiques isolées, le renforcement de la souveraineté dans l'Arctique, la recherche scientifique en haute Arctique et l'intervention en situation d'urgence.

Davie est fier d'entreprendre la construction de ce qui deviendra le brise-glace polaire hybride diesel-électrique le plus puissant au monde, une réalisation qui témoigne de notre expertise mondiale en construction navale dans l'Arctique.

Davie et l'École Saint-Joseph: un projet vert en action

Le matin du 1er octobre, Davie a accueilli 52 élèves de l'École Saint-Joseph de Lévis, équipés de leurs gants de jardinage, pour un projet collaboratif. À la suite de récentes discussions avec le comité de liaison Davie-Lévis, Davie a voulu impliquer ces jeunes dans la plantation d'une douzaine d'arbustes pour revitaliser la zone entre le stationnement des employés et les propriétés environnantes. Non seulement cette nouvelle végétation embellira graduellement le secteur avec plus de verdure, mais offrira également une meilleure intimité aux résidents proches.

De plus, cette initiative sensibilisera les enfants à l'importance d'un bon voisinage et à la protection de l'environnement. Le Comité de liaison, créé il y a un peu plus d'un an, témoigne déjà des résultats positifs d'un dialogue constructif qui amène Davie à réaliser sa vision d'être le chantier naval numéro un au pays. Nous tenons à remercions le Conseil de bassin de la rivière Etchemin quia collaboré à ce projet.



De la relève pour Davie

**Des étudiants de
l'Université Laval
visitent Davie et
l'Asterix**

**Le rallye de la
Jeune Chambre de
commerce de
Québec**

Dans le cadre de leur cours d'introduction au génie maritime, 37 étudiants en génie mécanique et industriel de l'Université Laval ont eu l'occasion de visiter le Chantier Davie et le NSC Astérix! Ces expériences pratiques sont cruciales pour leur formation, leur permettant d'observer concrètement l'application des concepts théoriques. La possibilité de visiter le site avec leurs professeurs, qui sont également des professionnels en construction navale chez Davie (Ahmad Amini, Sonny Roy, Serge Michaud et Charles Lagacé-Leblanc) s'est avérée très enrichissante. Cette collaboration entre l'Université Laval et Davie tend à renforcer les liens entre le milieu académique et l'industrie, tout en créant des opportunités professionnelles pour les étudiants. C'est prometteur pour l'avenir!

Dernièrement, Francis Laporte, Gestionnaire, Retombées industrielles et technologiques, a animé une visite guidée pour une vingtaine de professionnels membres de la Jeune Chambre de commerce de Québec. Ce circuit a suscité de nombreuses questions et a permis au groupe de découvrir Davie en profondeur tout en explorant les installations du chantier. Cette initiative a pour objectif de stimuler l'intérêt de la relève pour Davie, particulièrement dans un contexte de croissance dynamique. L'événement a également favorisé des échanges enrichissants et du réseautage entre les participants, consolidant ainsi les liens entre les jeunes professionnels et l'industrie maritime.



Communication ouverte et continue

Davie met en place des mécanismes pour répondre avec transparence et intégrité aux préoccupations, aux questions ou aux commentaires des parties intéressées.

Vous avez des questions ou vous souhaitez nous transmettre un signalement?

Contactez-nous!

[Visiter notre page Web dédiée aux relations communautaires](#)

DAVIE



Copyright (C) 2024 Davie. Tous droits réservés.

Notre adresse courriel est :

Vous souhaitez changer modifier votre abonnement?

Vous pouvez [mettre à jour vos préférences](#) ou [vous désabonner](#).

